

「まもる子」「わらう子」「助け合う子」 ～「ありがとう」があふれる学校～



時計台



佐世保市立日宇小学校

令和6年度 学校だより Vol.3

令和6年5月24日

文責 校長 永柄 孝知

ひうスマイル～輝く笑顔、深まる絆～

明後日26日(日)に令和6年度運動会を開催予定です。連休明けより本格的に練習を始め、各学年暑さにも負けず、一生懸命に練習に取り組んできました。応援も5・6年生応援団を中心に準備と練習を重ねてきました。運動会スローガンは「ひうスマイル～輝く笑顔、深まる絆～」です。子供たちは、このスローガンを体現すべく、仲間と一緒に全力で運動会に取り組みます。全力とは、手を抜かずに、諦めないで、最後までやり切ることと考えます。天気予報は微妙な感じですが、先日お知らせした確認事項を御一読いただき、子供たちの「全力」での頑張りを楽しみにさせてください。



運動場にあるミスト噴霧装置

ありがとうございます。

これからの学校は、保護者様や地域の皆様と共に子供たちを育てていくことが益々重要になります。本年度より日宇小学校は、コミュニティスクールへ移行します。これは、学校と保護者代表や地域代表の皆様とが、次世代を担う子供たちを育てていくために、それぞれがどのような役割を担い、かかわっていくかを話し合い、子供たちにとってより良い学校にしていこうためのものです。そのことも含め、今後PTAの重要性は高まっています。

昨今、いろいろなメディア等で、学校におけるPTA活動の在り方(任意加入や役員選考等)について目にすることがあります。これらは避けては通れない課題と思いますが、本校は、様々なことで本校PTAから支えていただいているのも紛れもない事実です。例えば、運動会の準備や後片付け、通学路の安全確認、ベルマーク収集と集計、保健等アンケートの集計、日宇小フェスティバルの開催、校内清掃活動や広報誌「せんだん」の発行等々です。昨年度の150周年記念事業もPTAの皆様のお協力があったのでした。また、それ以外にも教室掃除用のモップや掲示用通学路マップ、熱中症予防のためのミスト噴霧装置設置など、本来学校が対応すべきことも支援していただいています。

今、PTA本部役員の皆様は、「サスティナブルな日宇小PTA」を目指し、様々な改革を検討されています。価値観が多様化し、変化が激しく予測困難な今の社会において、子供たちを含めた学校を取り巻く環境は、年々厳しさを増しています。学校だけでは難しいことも、PTAの御協力の下、子供たちのために対応させていただいています。日宇小PTAに支えられていることに感謝しています。本当にありがとうございます。

【確認事項】

26日に運動会を実施した場合、27日(月)は、振替休日となります。学校でも過ごし方について指導しますが、御家庭でも話し合われて、事故等がないよう御協力をお願いします。

本校ホームページも適宜更新していますので、御確認をお願いします。



← 日宇小学校ホームページ <http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hiu/>

日宇小学校 緊急連絡用メールアドレス hiues6904@gmail.com →

